
Der Rat nimmt das von BM Holberg verlesene Schreiben des Landrates des Oberbergischen 
Kreises betr. Straßenbaubeiträge „Wiedeneststraße“ zur Kenntnis, wonach dem BM attestiert 
wird, im Rahmen seiner Verantwortlichkeit und die Einleitung möglicher Disziplinarmaßnahmen 
geprüft und durch eine eingeholte Rechtsexpertise beurteilt zu haben.  
 
Stv. Schulte teilt mit, dass von Seiten der CDU-Fraktion mit diesem Schreiben das Thema 
Wiedeneststraße endgültig abgeschlossen sei.  


